
[FIX] Törles Knöll zum Glubb
Beitrag von „Threadstarter“ vom 24. Februar 2018, 13:16

Der Wechsel von Törles Knöll scheint so gut wie perfekt zu sein.

-> https://www.mopo.de/sport/hsv/nachwuchs-torjaeger-der-hsv-verliert-sein-naechstes-talent-
29774204

Spieler: https://www.transfermarkt.de/torles-knoll/profil/spieler/284737

Beitrag von „Oma_Hildegard“ vom 24. Februar 2018, 13:31

Ablösefrei, U-Nationalspieler, warum nicht 

Beitrag von „peter stocker“ vom 24. Februar 2018, 13:33

Zitat von KurtCHose 

Der Wechsel von Törles Knöll scheint so gut wie perfekt zu sein.

-> https://www.mopo.de/sport/hsv/nachwuchs-torjaeger-der-hsv-verliert-sein-
naechstes-talent-29774204

Spieler: https://www.transfermarkt.de/torles-knoll/profil/spieler/284737

Gute Arbeit!
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kann man nichts falsch machen.

Beitrag von „CHRISFCN“ vom 24. Februar 2018, 13:38

Top! Nahezu kein Risiko und wenn wir Glück haben kann das ein guter werden. Wieder ein
Transfer, mit dem man voll und ganz zufrieden sein kann. Bin gespannt ob der schon gleich für
die Profis eingeplant ist, weil mit Palacios Ishak und Zrelak haben wir ja eigentlich schon drei
Stürmer und Engelhardt soll ja auch im Blickwinkel der Profis sein.

Beitrag von „pipi86“ vom 24. Februar 2018, 13:40

Kann hamburger vllt was zu dem mann sagen?

Beitrag von „kinglui“ vom 24. Februar 2018, 13:49

Liest sich nicht schlecht.

Saubere Arbeit!

Beitrag von „besselbeam“ vom 24. Februar 2018, 14:03

Schießt viele Törles?

Beitrag von „hattrick“ vom 24. Februar 2018, 14:07
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Ist der für die zweite Mannschaft gedacht? Für die Bundesliga kommen aber noch andere
Spieler???

Beitrag von „SusiSuper“ vom 24. Februar 2018, 14:09

Der Glubb auf dem literarischen Höhenflug...

Beitrag von „Altmeister“ vom 24. Februar 2018, 14:10

Zitat von hattrick 

Ist der für die zweite Mannschaft gedacht? Für die Bundesliga kommen aber noch
andere Spieler???

Wohl eher nicht, sonst hätte er ja auch beim HSV II bleiben können.

Beitrag von „hattrick“ vom 24. Februar 2018, 14:11

Zitat von Altmeister 

Wohl eher nicht, sonst hätte er ja auch beim HSV II bleiben können.

Auch wieder wahr.

Beitrag von „Zarate“ vom 24. Februar 2018, 14:17
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Darf gerne in der 1.Mannschaft zeigen was er kann.Wird im September 21 Jahre alt.Wird sich
wohl schon eher Hoffnung machen bei uns zumindest den Sprung in den Profikader zu schaffen.

Beitrag von „schwengl“ vom 24. Februar 2018, 14:26

Letzte Saison

32 Spiele und 17 Tore

Und diese Saison

15 Spiele und 14 Tore

Ne richtige Tormaschine hat man sich da geholt!!

Mal sehen wie sich der Junge bei uns macht.

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 24. Februar 2018, 14:31

Zitat von pipi86 

Kann hamburger vllt was zu dem mann sagen?

Ich habe mich mal eben bei meinen " HSV-.Experten " schlau gemacht........er soll ein begabter
Junge sein, dessen Abgang bedauert wird.

" Passt wie die Faust auf's Auge zu einem Verein wie dem 1. FCN, der Talente nicht nur im Blick
hat, sondern sie auch fördert ", sagte einer der Nachwuchskenner.

Das hört sich schon mal vielversprechend an, zumal die II. des HSV dieses Jahr recht gut spielt.

Ansonsten vermag ich über Knöll wenig zu sagen und weiß nicht, ab es sich mehr um einen
athletischen Brecher oder technisch Filigranen ala Palacios handelt.
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Ich werde ihn jedoch ab sofort gezielter im Auge behalten. 

Übrigens.....richtig gut ist bei HSV II auch der farbige IV Patrick Pfeifer, den würde ich auch gern
beim Club sehen.

Beitrag von „bogoahlsiega2007“ vom 24. Februar 2018, 14:31

Dann musser sich aber von Knöll auf Kniedla umbenennen. Knöll geht ja goar ned.

Beitrag von „Mar“ vom 24. Februar 2018, 14:35

Nicht dass der hier zu Torlos Kniedla wird.....

So genug Flachs.... schöne Sache das

Beitrag von „bogoahlsiega2007“ vom 24. Februar 2018, 14:36

Ja, das hatte ich noch vergessen zu schreiben. 

Beitrag von „pipi86“ vom 24. Februar 2018, 15:16

Zitat von Hamburger Clubfan 
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Ich habe mich mal eben bei meinen " HSV-.Experten " schlau gemacht........er soll ein
begabter Junge sein, dessen Abgang bedauert wird.

" Passt wie die Faust auf's Auge zu einem Verein wie dem 1. FCN, der Talente nicht nur
im Blick hat, sondern sie auch fördert ", sagte einer der Nachwuchskenner.

Das hört sich schon mal vielversprechend an, zumal die II. des HSV dieses Jahr recht
gut spielt.

Ansonsten vermag ich über Knöll wenig zu sagen und weiß nicht, ab es sich mehr um
einen athletischen Brecher oder technisch Filigranen ala Palacios handelt.

Ich werde ihn jedoch ab sofort gezielter im Auge behalten. 

Übrigens.....richtig gut ist bei HSV II auch der farbige IV Patrick Pfeifer, den würde ich
auch gern beim Club sehen.

Alles anzeigen 

danke!

Beitrag von „Stich“ vom 24. Februar 2018, 15:22

Zitat von Oma_Hildegard 

Ablösefrei, U-Nationalspieler, warum nicht 

Das hat sich Freiburg bei Kammerbauer auch gedacht 

[Bitte nicht missverstehen: Ich will den neuen Spieler nicht schlechtreden, sondern ich find's
einfach interessant, wie das Fußballgeschäft heutzutage funktioniert]

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 24. Februar 2018, 15:24
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Zitat von Stich 

Das hat sich Freiburg bei Kammerbauer auch gedacht 

[Bitte nicht missverstehen: Ich will den neuen Spieler nicht schlechtreden, sondern ich
find's einfach interessant, wie das Fußballgeschäft heutzutage funktioniert]

Gedacht vielleicht.......da jedoch der Wechsel im Winter vonstatten ging, mussten sie doch eine
( kleine ) Ablösesumme zahlen. 

Beitrag von „Stich“ vom 24. Februar 2018, 15:25

PS: Wäre es für Törles nicht einfacher, sich bei einem Zweitligisten durchzusetzen als bei einem
Erstligisten? Klassisch verwechselt... 

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 24. Februar 2018, 15:32

Ich denke sowieso, egal ob es nun erste oder zweite Liga für den Club sein wird, daß der Knöll-
Transfer perspektivisch gesehen werden muß.

Sicher, er gilt als begabt.......jedoch glaube ich kaum, daß er sofort ( von der 4. Liga kommend )
von 0 auf 100 explodieren wird.

Eher denke ich, daß ihn Köllner peu a peu besser machen wird......und dann könnten wir immer
noch viel Freude an ihm haben.

Schaun wir mal.

Beitrag von „Zarate“ vom 24. Februar 2018, 16:03
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Zitat von Stich 

PS: Wäre es für Törles nicht einfacher, sich bei einem Zweitligisten durchzusetzen als
bei einem Erstligisten? Klassisch verwechselt... 

Will halt 1.Liga spielen und nicht 2.Liga.

Zeigt doch wie ehrgeizig er ist.

Also alles richtig gemacht der Junge

Beitrag von „Kutscher“ vom 24. Februar 2018, 16:12

Zitat von Stich 

PS: Wäre es für Törles nicht einfacher, sich bei einem Zweitligisten durchzusetzen als
bei einem Erstligisten? Klassisch verwechselt... 

wir könnten ja, genau wie unsere zweite Mannschaft, auf einen eventuellen Aufstieg verzichten!
Im Sinne der Talentförderung!

Beitrag von „Mike 9816“ vom 24. Februar 2018, 16:51

Ist ja echt der Hammer wo unser Scouting überall stattfindet,

selbst im Hohen Norden

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 24. Februar 2018, 18:01
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Habe gerade noch ein Gespräch mit einem HSVer gehabt, der sich wohl im Nachwuchsbereich
dieses Vereins auskennt.

Mitentscheidend für Knölls Wechsel war wohl, daß man ihm zwar Training mit der Profitruppe
zugesagt hatte, Gisdol dieses Versprechen jedoch nicht einhielt......so zumindest war die
Information.

Ausserdem hatte man wohl etwas zu lange mit dem Profiangebot geschlafen.

Dies alles ließ wohl den Club zugreifen.

Wir bekommen einen begabten, talentierten Jungen, der allerdings noch lange nicht fertig
ist.....so mein Informant, der ihn gern beim HSV behalten hätte.

Beitrag von „DB4“ vom 24. Februar 2018, 18:14

Zitat von Hamburger Clubfan 

Habe gerade noch ein Gespräch mit einem HSVer gehabt, der sich wohl im
Nachwuchsbereich dieses Vereins auskennt.

Mitentscheidend für Knölls Wechsel war wohl, daß man ihm zwar Training mit der
Profitruppe zugesagt hatte, Gisdol dieses Versprechen jedoch nicht einhielt......so
zumindest war die Information.

Ausserdem hatte man wohl etwas zu lange mit dem Profiangebot geschlafen.

Dies alles ließ wohl den Club zugreifen.

Wir bekommen einen begabten, talentierten Jungen, der allerdings noch lange nicht
fertig ist.....so mein Informant, der ihn gern beim HSV behalten hätte.

Genau das ist es was wir im Moment können. Jugend gerne Spieler mit Potenzial holen und
weiterentwickeln.

Wer von gestandenen Profis träumt wird wohl endtäuscht werden

Beitrag von „Altmeister“ vom 24. Februar 2018, 18:17
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Danke, Hamburger!

Das spricht aber alles dafür, daß er bei uns tatsächlich für die 1. Mannschaft vorgesehen ist,
wenn er den HSV verläßt, weil er da nicht bei den Profis berücksichtigt wurde.

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 24. Februar 2018, 18:20

Zitat von Altmeister 

Danke, Hamburger!

Das spricht aber alles dafür, daß er bei uns tatsächlich für die 1. Mannschaft
vorgesehen ist, wenn er den HSV verläßt, weil er da nicht bei den Profis berücksichtigt
wurde.

Wird er wohl......denn für die U-21 ist er wohl nächste Saison evtl. auch schon zu alt, oder ?

Beitrag von „SusiSuper“ vom 24. Februar 2018, 18:26

Dumme Frage: Ist das eine beschlossene Sache?

Beitrag von „pipi86“ vom 24. Februar 2018, 18:51

Zitat von SusiSorglos 

Dumme Frage: Ist das eine beschlossene Sache?

fix isses glaub ich noch net, aber viele medien berichten davon.

Beitrag von „Altmeister“ vom 24. Februar 2018, 18:59
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Zitat von pipi86 

fix isses glaub ich noch net, aber viele medien berichten davon.

Die Hamburger Medien berichten das bisher nur. BILD, KICKER und nordbayern.de beziehen
sich alle darauf. Daß Knöll aber den HSV verlassen wird, bestätigt Todt. Wohin ist noch nicht
bestätigt.

Beitrag von „JethroGeng“ vom 24. Februar 2018, 19:02

Zitat von DB4 

Genau das ist es was wir im Moment können. Jugend gerne Spieler mit Potenzial holen
und weiterentwickeln.

Wer von gestandenen Profis träumt wird wohl endtäuscht werden

So was mag ich auch lieber...denn mit sowas kann ich mich besser identifizieren als mit den
gestandenen geldversauten Profis! Vor allem da wir schon gezeigt haben, dass wir die richtigen
Leute dafür haben solche jungen Talente zu vergolden. Mir gefällt diese Entwicklung sehr
gut...und wenn man die gut macht, kann man durchaus mit diesen Mitteln in der Bundesliga
bestehen...siehe Freiburg.

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 24. Februar 2018, 19:24

Zitat von SusiSorglos 

Dumme Frage: Ist das eine beschlossene Sache?

Irgendwo hatte ich gelesen, daß der Club erst Dienstag die Verpflichtung bekannt geben will (
wollte ).....die Hamburger Medien jetzt allerdings etwas schneller waren.

Beitrag von „Altmeister“ vom 24. Februar 2018, 19:28
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Zitat von Hamburger Clubfan 

Irgendwo hatte ich gelesen, daß der Club erst Dienstag die Verpflichtung bekannt
geben will ( wollte ).....die Hamburger Medien jetzt allerdings etwas schneller waren.

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 24. Februar 2018, 19:33

Zitat von Altmeister 

Ich glaube, daß stand in Bild-Hamburg.....bin mir aber nicht sicher.

Vielleicht kommt ja Knöll zum Medizincheck und zur finalen Unterschrift am Dienstag ?

Ist so eine Vermutung, aber mit Dienstag stand da was.

Beitrag von „SusiSuper“ vom 24. Februar 2018, 19:38

Hab' was dazu gefunden:

https://www.mopo.de/sport/hsv/…naechstes-talent-29774204

Beitrag von „Sturmlauf“ vom 24. Februar 2018, 23:40

Zitat von Altmeister 
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Danke, Hamburger!

Das spricht aber alles dafür, daß er bei uns tatsächlich für die 1. Mannschaft
vorgesehen ist, wenn er den HSV verläßt, weil er da nicht bei den Profis berücksichtigt
wurde.

Der wird wissen datt die UHR abgelaufen is.

Humml Humml

Beitrag von „Grabbers“ vom 25. Februar 2018, 06:47

Das muss unser Weg sein.

Wenn er kommt, dann haben wir mit ihm sicherlich einen der bei uns auf den richtigen Zug
setzt.

Eigentlich müsste es sich bei jungen Spielern und deren Management herumsprechen, dass
hier eine sehr gute Ausbildung stattfindet.

Beitrag von „glubberer66“ vom 25. Februar 2018, 09:14

Wird eine ähnliche Stellung einnehmen wie Fuchs diese Saison. Ein Entwicklungsprojekt.

Fuchs wird sicher auch noch seine Einsätze bekommen.

Beitrag von „spielepetie“ vom 25. Februar 2018, 12:52

Zitat von DB4 
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Genau das ist es was wir im Moment können. Jugend gerne Spieler mit Potenzial holen
und weiterentwickeln.

Wer von gestandenen Profis träumt wird wohl endtäuscht werden

Ich denke eine gute Jugend Ausbildung hier im Verein und Talente von anderen Vereinen
günstig holen ist die Zukunft.

Aber es werden bestimmt auch immer wieder gestande Profis kommen.

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 26. Februar 2018, 07:23

Nordamerikaner würden einen Spieler wie Knöll als " Prospect " bezeichnen.

Also als einen jungen, talentierten Spieler den man vorausschauend verpflichtet und an dessen
Begabung man glaubt.

Einen Spieler, der nicht sofort für die Stammelf als Verstärkung vorgesehen ist, es aber später
werden könnte.

Beitrag von „Altmeister“ vom 26. Februar 2018, 08:03

Zitat von Hamburger Clubfan 

Nordamerikaner würden einen Spieler wie Knöll als " Prospect " bezeichnen.

Also als einen jungen, talentierten Spieler den man vorausschauend verpflichtet und an
dessen Begabung man glaubt.

Einen Spieler, der nicht sofort für die Stammelf als Verstärkung vorgesehen ist, es aber
später werden könnte.

Jetzt sind wir eher in der MC-Szene...
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Beitrag von „Misterfcn“ vom 26. Februar 2018, 09:51

solange unsere prospects zwei eier haben 

Beitrag von „Altmeister“ vom 26. Februar 2018, 10:22

Zitat von Misterfcn 

solange unsere prospects zwei eier haben 

Ja, ja, SAMCRO...

Beitrag von „lucinasco“ vom 26. Februar 2018, 10:34

Heute wird um 20:15 auf Sport1 das Spiel Wolfsburg 2 gegen HSV 2 übertragen. Dort kann man
sich ein Bild von ihm machen, wenn er nicht aus irgendeinem Grund fehlt.

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 26. Februar 2018, 10:48

Zitat von lucinasco 

Heute wird um 20:15 auf Sport1 das Spiel Wolfsburg 2 gegen HSV 2 übertragen. Dort
kann man sich ein Bild von ihm machen, wenn er nicht aus irgendeinem Grund fehlt.

Ich weiß zwar nicht wie das Wetter etwas weiter südlich in Wolfsburg ist, aber wenn die
Schneemassen ähnlich wie hier bei uns sind, kann ich mir ein Spiel kaum vorstellen.

Beitrag von „debberla“ vom 26. Februar 2018, 12:51
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Einerseits muss man so einen Spieler holen, wenn man ihn kriegen kann. Andererseits scheint
er aber nicht wirklich irgendwo Wurzeln geschlagen zu haben... Er könnte schnell wieder weg
sein, wenn er einschlägt

Beitrag von „Veteran“ vom 26. Februar 2018, 13:00

Zitat von debberla 

Einerseits muss man so einen Spieler holen, wenn man ihn kriegen kann. Andererseits
scheint er aber nicht wirklich irgendwo Wurzeln geschlagen zu haben... Er könnte
schnell wieder weg sein, wenn er einschlägt

Wenn wir bei einem Wechsel ordentlich verdienen soll es mir recht sein. Ehrlich gesagt hab ich
es aufgegeben mich an irgendwelche Spieler zu "gewöhnen"

Beitrag von „T-Byrd“ vom 26. Februar 2018, 13:43

Ist der talentierter als Engelhard, Kraus und Hercher?

Beitrag von „daswer31“ vom 26. Februar 2018, 14:08

Kenne Törles persönlich (Selber Wohnort in Hessen nähe Darmstadt /selbe Schule besucht/hab
ihn in der Fußball Ag damals unterrichtet) und weiß definitiv, dass er sich erhofft bei uns den
großen Durchbruch zu schaffen.

Dass er beim HSV keine Perspektive hatte liegt vor allem auch an den vielen Trainerwechseln
und dem massenhaften Hype, den es um Arp gab. Dadurch ist er in den Hintergrund gerückt,
was ich nicht verstehen konnte. Natürlich ist er älter als Arp, hat aber meiner Meinung nach die
besser Veranlagung.
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Meiner Meinung nach ein Top-Transfer für beide Seiten. Sein familiäres Umfeld hofft sehr dass
der MK ihn hinbekommt und Köllner ist wohl ein großer Fan von ihm und wollte ihn unbedingt
haben. Törles selbst sieht, wie beim FCN mit Jungen Spielern umgegangen wird und weiß das zu
schätzen. Alternative Angebote lagen vor, er hat sich aber für den FCN entschieden.

Zu seiner Spielweise: Der Junge hat den Torriecher eingebaut und ist vor allem spielerisch sehr
begabt. Einziges Problem sehe ich im körperlichen Bereich, auch wenn er da als Jugendspieler
schon bessere Voraussetzungen hat als manch anderer. Trotzdem ist da der Schritt zu einem
Top-Verein 2. Liga oder der Buli noch etwas groß. Denke aber, dass er das hinbekommen wird.
Wenn bei ihm der Knoten platz denke ich, dass wir einen haben, der noch besser als ein
gewisser CT werden kann.

Beitrag von „Mike 9816“ vom 26. Februar 2018, 14:13

Zitat von daswer31 

Kenne Törles persönlich (Selber Wohnort in Hessen nähe Darmstadt /selbe Schule
besucht/hab ihn in der Fußball Ag damals unterrichtet) und weiß definitiv, dass er sich
erhofft bei uns den großen Durchbruch zu schaffen.

Dass er beim HSV keine Perspektive hatte liegt vor allem auch an den vielen
Trainerwechseln und dem massenhaften Hype, den es um Arp gab. Dadurch ist er in
den Hintergrund gerückt, was ich nicht verstehen konnte. Natürlich ist er älter als Arp,
hat aber meiner Meinung nach die besser Veranlagung.

Meiner Meinung nach ein Top-Transfer für beide Seiten. Sein familiäres Umfeld hofft
sehr dass der MK ihn hinbekommt und Köllner ist wohl ein großer Fan von ihm und
wollte ihn unbedingt haben. Törles selbst sieht, wie beim FCN mit Jungen Spielern
umgegangen wird und weiß das zu schätzen. Alternative Angebote lagen vor, er hat
sich aber für den FCN entschieden.

Zu seiner Spielweise: Der Junge hat den Torriecher eingebaut und ist vor allem
spielerisch sehr begabt. Einziges Problem sehe ich im körperlichen Bereich, auch wenn
er da als Jugendspieler schon bessere Voraussetzungen hat als manch anderer.
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Trotzdem ist da der Schritt zu einem Top-Verein 2. Liga oder der Buli noch etwas groß.
Denke aber, dass er das hinbekommen wird. Wenn bei ihm der Knoten platz denke ich,
dass wir einen haben, der noch besser als ein gewisser CT werden kann.

Alles anzeigen 

Danke für deine Enschätzung/Beitrag

finde ich besonders toll, da Du ihn trainiert hast und ihn sicherlich auch besser einzuschätzen
vermagst als viele HSV Insider

Beitrag von „daswer31“ vom 26. Februar 2018, 14:14

Zitat von Mike 9816 

Danke für deine Enschätzung/Beitrag

finde ich besonders toll, da Du ihn trainiert hast und ihn sicherlich auch besser
einzuschätzen vermagst als viele HSV Insider

Ist leider auch schon etwas länger her, er war damals noch bei den Mainzern in der Jugend und
das müsste bei ihm so 7. bis 8. Klasse gewesen sein. Charakterlich ist er auf jeden Fall ein
Vollprofi und ich denke er passt auch mit seiner Art und Einstellung ins Mannschaftsklima.

Beitrag von „Veteran“ vom 26. Februar 2018, 14:15

Ich finde es echt begeisternd welche Reichweite unser Forum manchmal hat....

Beitrag von „daswer31“ vom 26. Februar 2018, 14:16

Zitat von Veteran 
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Ich finde es echt begeisternd welche Reichweite unser Forum manchmal hat....

Glubbfan aus Hessen halt  Musste echt schmunzeln, als ich das Gerücht

gelesen hatte und ich glaube die Trikotbeflockung muss dann seit langem Mal wieder sein

Beitrag von „Clubi“ vom 26. Februar 2018, 14:20

Zitat von daswer31 

Glubbfan aus Hessen halt  Musste echt schmunzeln, als ich das

Gerücht gelesen hatte und ich glaube die Trikotbeflockung muss dann seit langem Mal

wieder sein 

Na dann wollen wir mal hoffen, dass du ihm ordentlich was beigebracht hast. 

Beitrag von „Mike 9816“ vom 26. Februar 2018, 14:21

Zitat von daswer31 

Ist leider auch schon etwas länger her, er war damals noch bei den Mainzern in der
Jugend und das müsste bei ihm so 7. bis 8. Klasse gewesen sein. Charakterlich ist er
auf jeden Fall ein Vollprofi und ich denke er passt auch mit seiner Art und Einstellung
ins Mannschaftsklima.

genauso wie dir mit dem Törles ergeht es mir mit dem Maxi Krauss,

den ich noch aus seinen Hofer Zeiten kenne, als er für die Hofer Bayern aufgelaufen ist.

19https://www.glubbforum.de/forum/thread/20458-fix-t%C3%B6rles-kn%C3%B6ll-zum-glubb/

https://glubbforum.de/forum/thread/20458-t%C3%B6rles-kn%C3%B6ll-zum-glubb/?postID=2520209#post2520209
https://glubbforum.de/forum/thread/20458-t%C3%B6rles-kn%C3%B6ll-zum-glubb/?postID=2520206#post2520206
https://www.glubbforum.de/forum/thread/20458-fix-t%C3%B6rles-kn%C3%B6ll-zum-glubb/


Seine Veranlagung ist unbestritten, aber ob er den Sprung in die Profimannschaft noch schafft,
er spielt jetzt sein 2.Jahr in der 2.ten

ist fraglich, da er schon 21 Jahre ist und wohl über den Sommer nicht
gehalten/weiterverpflichtet wird.

Beitrag von „marga21“ vom 26. Februar 2018, 14:47

Zitat von daswer31 

Kenne Törles persönlich (Selber Wohnort in Hessen nähe Darmstadt /selbe Schule
besucht/hab ihn in der Fußball Ag damals unterrichtet) und weiß definitiv, dass er sich
erhofft bei uns den großen Durchbruch zu schaffen.

Dass er beim HSV keine Perspektive hatte liegt vor allem auch an den vielen
Trainerwechseln und dem massenhaften Hype, den es um Arp gab. Dadurch ist er in
den Hintergrund gerückt, was ich nicht verstehen konnte. Natürlich ist er älter als Arp,
hat aber meiner Meinung nach die besser Veranlagung.

Meiner Meinung nach ein Top-Transfer für beide Seiten. Sein familiäres Umfeld hofft
sehr dass der MK ihn hinbekommt und Köllner ist wohl ein großer Fan von ihm und
wollte ihn unbedingt haben. Törles selbst sieht, wie beim FCN mit Jungen Spielern
umgegangen wird und weiß das zu schätzen. Alternative Angebote lagen vor, er hat
sich aber für den FCN entschieden.

Zu seiner Spielweise: Der Junge hat den Torriecher eingebaut und ist vor allem
spielerisch sehr begabt. Einziges Problem sehe ich im körperlichen Bereich, auch wenn
er da als Jugendspieler schon bessere Voraussetzungen hat als manch anderer.
Trotzdem ist da der Schritt zu einem Top-Verein 2. Liga oder der Buli noch etwas groß.
Denke aber, dass er das hinbekommen wird. Wenn bei ihm der Knoten platz denke ich,
dass wir einen haben, der noch besser als ein gewisser CT werden kann.

Alles anzeigen 

Darmstadt und Hamburg? Dann ist er bei Capitano Hanno ja in besten Händen.
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Beitrag von „daswer31“ vom 26. Februar 2018, 15:03

Zitat von marga21 

Darmstadt und Hamburg? Dann ist er bei Capitano Hanno ja in besten Händen.

Genauer gesagt Groß-Zimmern  Endlich kann mein Kaff-Name auch mal erwähnt werden

Beitrag von „Anagro“ vom 26. Februar 2018, 15:14

Zitat von Clubi 

Na dann wollen wir mal hoffen, dass du ihm ordentlich was beigebracht hast. 

Und wir haben endlich jemanden, den wir bei Misserfolg ans Kreuz nageln können!

Beitrag von „RedBlack93“ vom 26. Februar 2018, 15:14

Zitat von Mike 9816 

genauso wie dir mit dem Törles ergeht es mir mit dem Maxi Krauss,

den ich noch aus seinen Hofer Zeiten kenne, als er für die Hofer Bayern aufgelaufen ist.

Seine Veranlagung ist unbestritten, aber ob er den Sprung in die Profimannschaft noch
schafft, er spielt jetzt sein 2.Jahr in der 2.ten

ist fraglich, da er schon 21 Jahre ist und wohl über den Sommer nicht
gehalten/weiterverpflichtet wird.

Krauß würde ich gerne mal in der 1. sehen.
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Beitrag von „T-Byrd“ vom 26. Februar 2018, 15:51

Kann mir beim besten Willen nicht vorstellen, dass er auf Linksaußen schlechter spielt als Salli.

Beitrag von „Vollspann“ vom 26. Februar 2018, 17:23

Zitat von T-Byrd 

Kann mir beim besten Willen nicht vorstellen, dass er auf Linksaußen schlechter spielt
als Salli.

Genau, deshalb läuft Salli ja auch als Rechtsaußen auf. Coole Idee vom Trainer

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 26. Februar 2018, 18:04

Zitat von daswer31 

Kenne Törles persönlich (Selber Wohnort in Hessen nähe Darmstadt /selbe Schule
besucht/hab ihn in der Fußball Ag damals unterrichtet) und weiß definitiv, dass er sich
erhofft bei uns den großen Durchbruch zu schaffen.

Dass er beim HSV keine Perspektive hatte liegt vor allem auch an den vielen
Trainerwechseln und dem massenhaften Hype, den es um Arp gab. Dadurch ist er in
den Hintergrund gerückt, was ich nicht verstehen konnte. Natürlich ist er älter als Arp,
hat aber meiner Meinung nach die besser Veranlagung.

Meiner Meinung nach ein Top-Transfer für beide Seiten. Sein familiäres Umfeld hofft
sehr dass der MK ihn hinbekommt und Köllner ist wohl ein großer Fan von ihm und
wollte ihn unbedingt haben. Törles selbst sieht, wie beim FCN mit Jungen Spielern
umgegangen wird und weiß das zu schätzen. Alternative Angebote lagen vor, er hat
sich aber für den FCN entschieden.
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Zu seiner Spielweise: Der Junge hat den Torriecher eingebaut und ist vor allem
spielerisch sehr begabt. Einziges Problem sehe ich im körperlichen Bereich, auch wenn
er da als Jugendspieler schon bessere Voraussetzungen hat als manch anderer.
Trotzdem ist da der Schritt zu einem Top-Verein 2. Liga oder der Buli noch etwas groß.
Denke aber, dass er das hinbekommen wird. Wenn bei ihm der Knoten platz denke ich,
dass wir einen haben, der noch besser als ein gewisser CT werden kann.

Alles anzeigen 

Tut mir leid, aber da scheinen bei dir ein wenig deine nachbarschaftlichen und
freundschaftlichen Verbindungen in deinen post eingeflossen zu sein.

Ich bin, wie du weisst, kein HSVer.......aber jeder in Hamburg weiß, daß Arp vermutlich das
grösste Talent der letzten 10 Jahre ist.

Nichts gegen Knöll, aber Arp gilt hier als Juwel und wird von allen ( zurecht ) deutlich höher
eingeschätzt.

Ob er allerdings ( wie auch Knöll ) seine Vorschußlorbeeren rechtfertigt, wird die Zukunft
zeigen.

Kurz - man sollte bei aller Sympathie für Knöll ( dessen Verpflichtung ich begrüße ) doch ein
wenig die Kirche im Dorf lassen und nicht unangebracht hypen.

Damit tut man ihm keinen Gefallen. Sorry.

Beitrag von „pipi86“ vom 26. Februar 2018, 18:39

Zitat von Hamburger Clubfan 

Tut mir leid, aber da scheinen bei dir ein wenig deine nachbarschaftlichen und
freundschaftlichen Verbindungen in deinen post eingeflossen zu sein.

Ich bin, wie du weisst, kein HSVer.......aber jeder in Hamburg weiß, daß Arp vermutlich
das grösste Talent der letzten 10 Jahre ist.

Nichts gegen Knöll, aber Arp gilt hier als Juwel und wird von allen ( zurecht ) deutlich
höher eingeschätzt.
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Ob er allerdings ( wie auch Knöll ) seine Vorschußlorbeeren rechtfertigt, wird die
Zukunft zeigen.

Kurz - man sollte bei aller Sympathie für Knöll ( dessen Verpflichtung ich begrüße )
doch ein wenig die Kirche im Dorf lassen und nicht unangebracht hypen.

Damit tut man ihm keinen Gefallen. Sorry.

Alles anzeigen 

naja so viel hat arp bisher auch noch nicht gerissen und beim hsv zählt jeder zweite als DAS
Talent, siehe öztunali.

glaube jetz auch nicht das knöll besser als arp ist, aber ganz ehrlich gegen schipplock und wood
müsste sich arp dann schonmal als stammspieler festspielen können. da gibt es ganz andere
junge stürmer in der bundesliga als arp.

weiß nicht wie der hype innerhalb hamburgs bei arp ist, aber bei uns hier hörst du nix mehr von
dem burschen, ausser dass er abundzu mal eingewechselt wird.

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 26. Februar 2018, 19:51

Zitat von pipi86 

naja so viel hat arp bisher auch noch nicht gerissen und beim hsv zählt jeder zweite als
DAS Talent, siehe öztunali.

glaube jetz auch nicht das knöll besser als arp ist, aber ganz ehrlich gegen schipplock
und wood müsste sich arp dann schonmal als stammspieler festspielen können. da gibt
es ganz andere junge stürmer in der bundesliga als arp.

weiß nicht wie der hype innerhalb hamburgs bei arp ist, aber bei uns hier hörst du nix
mehr von dem burschen, ausser dass er abundzu mal eingewechselt wird.

Was verlangst du von einem 17Jährigen ?

Das er den HSV rettet ?

Der Junge steht z.Zt. mitten in den Abitur-Prüfungen und hat gerade eine Grippe überstanden.

Dies erklärt seine Einwechslungen, denn er soll bewusst nicht verheizt werden.
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( Hier machen die HSV-Verantwortlichen ausnahmsweise mal etwas richtig. )

Ich habe, wie geschrieben, nichts gegen Knöll.

Das Gegenteil ist der Fall.

Trotzdem muß man deshalb jetzt einen Arp nicht abwerten, der ein hochbegabtes Talent
ist.....und wir ( oder ich ) wären more than happy, wenn wir so ein begabten jungen MS hätten.

Er wird in Hamburg auch als deutlich begabter als z.B. Öztunali gesehen.....dies nur mal
nebenbei.

Sorry, aber dein post zeugt von wenig Fachkenntnis.

Beitrag von „Stevie-B1980“ vom 26. Februar 2018, 20:08

Zitat von Hamburger Clubfan 

Was verlangst du von einem 17Jährigen ?

Das er den HSV rettet ?

Der Junge steht z.Zt. mitten in den Abitur-Prüfungen und hat gerade eine Grippe
überstanden.

Dies erklärt seine Einwechslungen, denn er soll bewusst nicht verheizt werden.

( Hier machen die HSV-Verantwortlichen ausnahmsweise mal etwas richtig. )

Ich habe, wie geschrieben, nichts gegen Knöll...überhaupt nichts.

Deshalb muß man jetzt trotzdem einen Arp nicht abwerten, der ein hochbegabtes
Talent ist.....und wir ( oder ich ) wären more than happy, wenn wir so ein begabten
jungen MS hätten.

Er wird in Hamburg auch als deutlich begabter als z.B. Öztunali gesehen.....dies nur mal
nebenbei.

Sorry, aber dein post zeugt von wenig Fachkenntnis.

Alles anzeigen 

Auf der einen Seite schreibst du, dass man Knöll hier nicht zu sehr hypen soll. Auf der anderen
Seite schreibst du, dass Arp besser als Öztunali sein soll...und hypst diesen Spieler damit.
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Arp ist ein 17jähriger Bundesligaspieler, nicht mehr und nicht weniger.

Btw: Was machen eigentlich Ibrahim Tanko, Pierre Emile Højbjerg und Guanluca Gaudino so zur
Zeit?

Beitrag von „RedBlack93“ vom 26. Februar 2018, 20:15

Zitat von Stevie-B1980 

Auf der einen Seite schreibst du, dass man Knöll hier nicht zu sehr hypen soll. Auf der
anderen Seite schreibst du, dass Arp besser als Öztunali sein soll...und hypst diesen
Spieler damit.

Arp ist ein 17jähriger Bundesligaspieler, nicht mehr und nicht weniger.

Btw: Was machen eigentlich Ibrahim Tanko, Pierre Emile Højbjerg und Guanluca
Gaudino so zur Zeit?

Gaudino "lebte" auch ein Stückweit von seinem recht bekannten Namen (oder besser gesagt,
dem seinen Vaters). Und alle drei sind in der Versenkung, genau wie ein Öztunali oder auch ein
Wollscheid.

Beitrag von „pipi86“ vom 26. Februar 2018, 20:25

Zitat von Hamburger Clubfan 

Was verlangst du von einem 17Jährigen ?
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Das er den HSV rettet ?

Der Junge steht z.Zt. mitten in den Abitur-Prüfungen und hat gerade eine Grippe
überstanden.

Dies erklärt seine Einwechslungen, denn er soll bewusst nicht verheizt werden.

( Hier machen die HSV-Verantwortlichen ausnahmsweise mal etwas richtig. )

Ich habe, wie geschrieben, nichts gegen Knöll.

Das Gegenteil ist der Fall.

Trotzdem muß man deshalb jetzt einen Arp nicht abwerten, der ein hochbegabtes
Talent ist.....und wir ( oder ich ) wären more than happy, wenn wir so ein begabten
jungen MS hätten.

Er wird in Hamburg auch als deutlich begabter als z.B. Öztunali gesehen.....dies nur mal
nebenbei.

Sorry, aber dein post zeugt von wenig Fachkenntnis.

Alles anzeigen 

ich werte arp nicht ab, aber als juwel würd ich ihn jetzt auch nicht bezeichnen. Beim hsv wäre
auch palacios wsl ein juwel. Ich kann mich noch gut dran erinnern als man öztunali damals
verloren hab. Die medien haben so getan als wär das der neue toni kroos gewesen.

Ps: arp ist schon 18 (bisschen fachkentnisse kann ich also doch vorweisen) 

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 26. Februar 2018, 21:04

Zitat von pipi86 

ich werte arp nicht ab, aber als juwel würd ich ihn jetzt auch nicht bezeichnen. Beim
hsv wäre auch palacios wsl ein juwel. Ich kann mich noch gut dran erinnern als man
öztunali damals verloren hab. Die medien haben so getan als wär das der neue toni
kroos gewesen.

Ps: arp ist schon 18 (bisschen fachkentnisse kann ich also doch vorweisen) 

Na gut, dann ist er jetzt gerade 18 geworden....und ?
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Soll er deshalb mit dieser Ziffer den HSV retten ?

Der Hype um Öztunali war in Hamburg nur deshalb so groß, weil es sich bei ihm um den Enkel
von Uwe Seeler handelte.......wäre wahrscheinlich in Nürnberg ähnlich, wenn Max Morlock einen
fußballbegabten Enkel gehabt hätte, der zudem Jugendnationalspieler beim Club gewesen
wäre..

Kenner der HSV-Nachwuchsmannschaften haben mir versichert, daß Arp das grösste Talent seit
langer, langer Zeit ist.

Aber anscheinend dürfen die kein großes Talent haben......schliesslich ist es ja der HSV und da
hat alles gefälligst nur Scheiße sein.

So zumindest las sich dein erster post. Sorry.

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 26. Februar 2018, 21:08

Zitat von Stevie-B1980 

Auf der einen Seite schreibst du, dass man Knöll hier nicht zu sehr hypen soll. Auf der
anderen Seite schreibst du, dass Arp besser als Öztunali sein soll...und hypst diesen
Spieler damit.

Arp ist ein 17jähriger Bundesligaspieler, nicht mehr und nicht weniger.

Btw: Was machen eigentlich Ibrahim Tanko, Pierre Emile Højbjerg und Guanluca
Gaudino so zur Zeit?

Zitat von Stevie-B1980 

Auf der einen Seite schreibst du, dass man Knöll hier nicht zu sehr hypen soll. Auf der
anderen Seite schreibst du, dass Arp besser als Öztunali sein soll...und hypst diesen
Spieler damit.

Arp ist ein 17jähriger Bundesligaspieler, nicht mehr und nicht weniger.
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Btw: Was machen eigentlich Ibrahim Tanko, Pierre Emile Højbjerg und Guanluca
Gaudino so zur Zeit?

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 26. Februar 2018, 21:18

Zitat von Stevie-B1980 

Auf der einen Seite schreibst du, dass man Knöll hier nicht zu sehr hypen soll. Auf der
anderen Seite schreibst du, dass Arp besser als Öztunali sein soll...und hypst diesen
Spieler damit.

Arp ist ein 17jähriger Bundesligaspieler, nicht mehr und nicht weniger.

Btw: Was machen eigentlich Ibrahim Tanko, Pierre Emile Højbjerg und Guanluca
Gaudino so zur Zeit?

Das Beispiel Öztunali wurde nicht von mir gewählt.....ich habe nur darauf geantwortet.

Im Übrigen kenne ich nicht allzu viele Junge Spieler, die mit 17 schon BL-Spiele machten.

Beitrag von „el_ratón“ vom 26. Februar 2018, 21:34

Hat gerade ein schönes Knöllchen verteilt.

Beitrag von „Lupo89“ vom 26. Februar 2018, 21:34

Grad ne Bude gemacht... Sport 1
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Beitrag von „Misterfcn“ vom 26. Februar 2018, 21:34

Hat grad geknippst ?

Beitrag von „bigbangfan07“ vom 26. Februar 2018, 21:35

das war aber wirklich sehr schön gemacht

Beitrag von „gaucluberer“ vom 26. Februar 2018, 21:38

Auch technisch gut beschlagen.

Beitrag von „gaucluberer“ vom 26. Februar 2018, 21:46

Transfer wurde gerade auf Sport1 vom HSV bestätigt.

Beitrag von „bigbangfan07“ vom 26. Februar 2018, 21:50

finde ihn für die Größe auch ziemlich spritzig

Beitrag von „Misterfcn“ vom 26. Februar 2018, 21:54
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Das wurde heute schon 50x erwähnt vom Reporter und der Trainer? Vom HSV hats jetzt auch
bestätigt.

Beitrag von „bigbangfan07“ vom 26. Februar 2018, 21:57

Zitat von Misterfcn 

Das wurde heute schon 50x erwähnt vom Reporter und der Trainer? Vom HSV hats jetzt
auch bestätigt.

Das war nicht der Trainer, sondern der Bernhard Peters.

Beitrag von „RockyFrankenstolz“ vom 26. Februar 2018, 21:58

muss er machng

Beitrag von „Schienbeinschoner“ vom 26. Februar 2018, 22:10

Beide Vereine vereinbaren, den Transfer erst nach dem wichtigen Spiel WOB II HSV II bekannt
zu geben .

Nürnberg hält dicht, In Hamburg sickert es durch.

So einfach kann's gehen , warten wir doch einfach mal Morgen ab

Beitrag von „Zühnigger“ vom 26. Februar 2018, 22:25

31https://www.glubbforum.de/forum/thread/20458-fix-t%C3%B6rles-kn%C3%B6ll-zum-glubb/

https://glubbforum.de/forum/thread/20458-t%C3%B6rles-kn%C3%B6ll-zum-glubb/?postID=2520494#post2520494
https://www.glubbforum.de/forum/thread/20458-fix-t%C3%B6rles-kn%C3%B6ll-zum-glubb/


Cooler Deal !!

Beitrag von „RedBlack93“ vom 26. Februar 2018, 23:29

Warum ist das Spiel für den HSV II wichtig ? Dachte der HSV II will eh nicht aufsteigen?

Beitrag von „bigbangfan07“ vom 26. Februar 2018, 23:33

Zitat von RedBlack93 

Warum ist das Spiel für den HSV II wichtig ? Dachte der HSV II will eh nicht aufsteigen?

Sowohl der Reporter als auch Bernhard Peters haben gesagt, dass sie aufsteigen wollen.

Beitrag von „RedBlack93“ vom 26. Februar 2018, 23:35

Zitat von bigbangfan07 

Sowohl der Reporter als auch Bernhard Peters haben gesagt, dass sie aufsteigen
wollen.

Jo, ein Spielrecht in Liga 3 kann für den HSV nicht schaden 

Meine mich zu erinnern, dass bei den Löwen ja auch die Spielberechtigung der zweiten
Mannschaft irgendwie auf die erste übertragen wurde (die zweite stieg dann zwangsweise ab
oder so).

Darf eigtl die Zweitvertretung eines Zweitligisten nur eine Liga unterhalb der ersten Mannschaft
spielen?
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Beitrag von „maecglubb“ vom 26. Februar 2018, 23:44

die 2. mannschaft eines 2.ligisten kann meines kenntnisstandes nach 3.liga spielen, drunter
sowieso. würde also der hsv absteigen in liga 2, könnte der hsv II in liga 3 spielen.

Beitrag von „Clubi“ vom 27. Februar 2018, 00:14

Wie war er denn heute so, der Törles?

Eine Kiste hat er ja gemacht!

Beitrag von „el_ratón“ vom 27. Februar 2018, 07:07

Agierte als MS in einem 4-1-4-1. Angesichts der schwierigen Platzverhältnisse fällt eine
Bewertung nicht ganz leicht, aber er machte einen köperlich ziemlich fitten und beweglichen
Eindruck. Weiß, wie er sich im Strafraum zu bewegen hat, exemplarisch hierfür sein Tor,
welches technisch schön gemacht war. Hatte zudem noch zwei weitere dicke Chancen jeweils
per Kopf, die er normalerweise auch machen muss/kann.

Im Anlaufverhalten nahm er sich hin und wieder ein paar Pausen, arbeitete dafür andere Male
weit mit nach hinten. Bei gegnerischen Standards half er in der Defensive mit. Im Direktspiel
und beim Ablegen/Weiterleiten teilweise mit Mängeln.

Würde ihn vom aktuellen Leistungsvermögen im Bereich von unserem Fuchs ansiedeln, d.h.
eigentlich zu auffällig für Liga 4 und (momentan) noch hinter der Konkurrenz des jeweiligen
Profi-Kaders.

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 27. Februar 2018, 07:27
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Zitat von bigbangfan07 

Sowohl der Reporter als auch Bernhard Peters haben gesagt, dass sie aufsteigen
wollen.

Das hat mich auch gewundert, denn hier war zu lesen, daß sie von einem Aufsteig Abstand
nehmen wollen.

Naja......wenn Peters das sagt, werden sie wohl ihre Meinung geändert haben.

Obwohl.......z.Zt. sagt die eine Seite beim HSV hü, die Andere hot.

( Und ehrlich, ich kann mir nicht vorstellen, daß sich der HSV bei einem Abstieg die teure dritte
Liga für die II. ans Bein bindet. )

Und ob Peters über die Saison hinaus noch der NLZ-Verantwortliche bleibt, wissen beim jetzigen
HSV-Chaos sowieso nur die Götter. 

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 27. Februar 2018, 07:29

Zitat von el_ratón 

Agierte als MS in einem 4-1-4-1. Angesichts der schwierigen Platzverhältnisse fällt eine
Bewertung nicht ganz leicht, aber er machte einen köperlich ziemlich fitten und
beweglichen Eindruck. Weiß, wie er sich im Strafraum zu bewegen hat, exemplarisch
hierfür sein Tor, welches technisch schön gemacht war. Hatte zudem noch zwei weitere
dicke Chancen jeweils per Kopf, die er normalerweise auch machen muss/kann.

Im Anlaufverhalten nahm er sich hin und wieder ein paar Pausen, arbeitete dafür
andere Male weit mit nach hinten. Bei gegnerischen Standards half er in der Defensive
mit. Im Direktspiel und beim Ablegen/Weiterleiten teilweise mit Mängeln.

Würde ihn vom aktuellen Leistungsvermögen im Bereich von unserem Fuchs ansiedeln,
d.h. eigentlich zu auffällig für Liga 4 und (momentan) noch hinter der Konkurrenz des
jeweiligen Profi-Kaders.

Hervorragend analysiert !
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Beitrag von „Manni_der_Libero“ vom 27. Februar 2018, 07:42

vielversprechendes Talent fast an Land gezogen...vllt schafft er hier den Durchbruch und wenn
nicht, dann halt nicht...ich freu mich auf seine Törle im Glubb-Driggo

Beitrag von „Clubi“ vom 27. Februar 2018, 07:55

Zitat von el_ratón 

Agierte als MS in einem 4-1-4-1. Angesichts der schwierigen Platzverhältnisse fällt eine
Bewertung nicht ganz leicht, aber er machte einen köperlich ziemlich fitten und
beweglichen Eindruck. Weiß, wie er sich im Strafraum zu bewegen hat, exemplarisch
hierfür sein Tor, welches technisch schön gemacht war. Hatte zudem noch zwei weitere
dicke Chancen jeweils per Kopf, die er normalerweise auch machen muss/kann.

Im Anlaufverhalten nahm er sich hin und wieder ein paar Pausen, arbeitete dafür
andere Male weit mit nach hinten. Bei gegnerischen Standards half er in der Defensive
mit. Im Direktspiel und beim Ablegen/Weiterleiten teilweise mit Mängeln.

Würde ihn vom aktuellen Leistungsvermögen im Bereich von unserem Fuchs ansiedeln,
d.h. eigentlich zu auffällig für Liga 4 und (momentan) noch hinter der Konkurrenz des
jeweiligen Profi-Kaders.

Danke für die klasse Einschätzung!

Beitrag von „Maggi“ vom 27. Februar 2018, 07:57

https://www.amazon.de/junge-T%…8-3&keywords=t%C3%B6rless
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Gibt sogar schon eine DVD über den Burschen... vielleicht ist sein Tor von gestern ja schon
drauf? 

Beitrag von „Zühnigger“ vom 27. Februar 2018, 08:51

Zitat von Maggi 

https://www.amazon.de/junge-T%…8-3&keywords=t%C3%B6rless

Gibt sogar schon eine DVD über den Burschen... vielleicht ist sein Tor von gestern ja
schon drauf? 

FSK 16, da ging es dann wohl hart zur Sache im Strafraumn

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 27. Februar 2018, 09:08

https://www.liga-zwei.de/1-fc-…estaetigt-knoell-wechsel/

Der HSV hat den Wechsel bestätigt

Beitrag von „Oma_Hildegard“ vom 27. Februar 2018, 11:03

http://www.fcn.de/news/artikel/neuer-stuermer-fuer-den-club/

Offiziell.
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Beitrag von „Mugel1975“ vom 27. Februar 2018, 11:26

ist offziell

Beitrag von „Lobstero“ vom 27. Februar 2018, 11:26

Hobbetz Törles, du hast die einmalige Chance meine Abneigung gegen deinen Vornamen

(Horror der Schulzeit: https://de.wikipedia.org/wiki/…B6glings_T%C3%B6rle%C3%9F)

mit a boar Törle in Liebe oder zumindest Wohlwollen umzuwandeln.

Herzlich willkommen.
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